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ACTA No.25 

 

SESION ORDINARIA 

CONSEJO TÉCNICO CONSULTIVO 

Miércoles 3 de julio de 1991 

 
Reunidos los Miembros del Consejo Técnico Consultivo en el Salón de Sesiones del 
Seminario Mayor “Nuestra Señora de Suyapa”, el día Miércoles tres de julio de mil 

novecientos noventa y uno, se celebró Sesión Ordinaria con la presencia  de los 
representantes siguientes: Rev. Guy Charbonneau, Rector del Seminario Mayor “Nuestra 

Señora de Suyapa”; en su condición de Presidente; Dr. Octavio Sánchez Midence, Vice 
Rectr de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras; Lic. Leticia Matay, Rectora de la 
Universidad Tecnológica Centroamericana; Dr. Armando Euceda, Vicerrector de la 

Universidad Pedagógica Nacional; Dr. Marco Polo Micheletti, Representante de la 
Universidad JoséCecilio del Valle,  y la Dra. Valentina Zaldivar de Farach, Directora de 

Educación Superior, en su calidad de Secretaria. 
 
 

PRIMERO: COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESION. 

 

Reunidos los Miembros, el Señor Presidente solicitó a la Secretaría la 
comprobación del quórum. La Dra. Zaldivar de Farach certificó que estaban 
presentes cinco de los siete miembros.-  Ausente con excusa, el Dr. Jorge 

Moya, representante de la Escuela Agrícola Panamericana y el Ing. Roberto 
Caceres Castillo, representante de la Universidad de San Pedro Sula. 
 

Una vez cumplido con el requisito de ley, el Señor Presidente, Rev. Guy 
Charbonneau, abrió la Sesión Ordinaria del Consejo Técnico Consultivo a las 

nueve y cincuenta minutos de la mañana, iniciando a continuación el 
desarrollo de la misma, así: 
 

 
SEGUNDO: DICUSIÓN Y APROBACIÓN DE LA AGENDA. 

 

El Señor Presidente puso a discusión la Agenda propuesta, la que fue 
aprobada con la inclusión de un punto en varios, en la forma siguiente: 

 
1. Comprobación de quórum y apertura de la sesión. 

 
2. Discusión y aprobación de la Agenda. 
 

3. Lectura, discusión y aprobación del Acta de la sesión anterior 
(No.24). 

 
4. Lectura de correspondencia e informes. 
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5. Dictamen del Consejo Técnico Consultivo sobre la Solicitud de 
Aprobación de Plan de Transición de los Estudios realizados en la 
Escuela Superior del Profesorado “Francisco Morazán” a la 

Universidad Pedagógica Nacional. 
 

6. Varios 
 

a) Invitación al Dr. Marco A. Zúniga y al Lic. Carlos Echeverria a la 

próxima reunión de la Sesión Extraordinaria del Consejo de 
Educación sobre las Normas Académicas del Nivel. 

 
7. Cierre de la Sesión. 

 

 
TERCERO: LECTURA, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA 

SESION ANTERIOR (No.24) 

 

Después de su lectura y discusión, el Acta No. 24 fue aprobada con las 

modificaciones siguientes: 
 

a) Página 5, inciso d) deberá leerse: “Los objetivos generales no deben ser 
una descripción mínima de la temática”. 

b) Página 4, último párrafo, inciso 4. Sustituir el término “equilibrarse” por 

“revisarse”. 
c) Página 5, primer párrafo, se leerá así:  “Debe haber una relación entre 

conocimiento, habilidades y actitudes”. 

d) Página 5, inciso a), agregarse “técnicas y “ entre “horas” y “practicas”. 
e) Página 6, inciso 9, deberá leerse así: “En las asignaturas de Estadística I y 

Estadística II se debe indicar el uso de paquetes de computación”. 
f) Página 7, Cuadro No. 1, inciso c), agregarse al final “y suprimir los 

números”. 

g) Página 9, Cuadro No. 22, sustituir “de personal”por “del Recurso 
Humano”. 

 
 

CUARTO: LECTURA DE CORRESPONDENCIA E INFORMES. 

 

La Secretaría leyó la correspondencia siguiente: 

 
a) Nota de fecha 6 de junio de 1991, el Dr. Armando Euceda, Vicerrector 

Académico de la Universidad Pedagógica Nacional, remitiendo el 

Dictamen sobre el Documento “Informe Estadístico Instituciones de 
Educación Superior.” 

b) Memoandum del Dr. Marco Polo Micheletti, Director Académico de la 
Universidad José Cecilio del Valle, para el Rev. Guy Charbonneau, 
Presidente del Consejo Técnico Consultivo, de fecha 2 de julio de 1991, 

remitiendo observaciones sobre el Plan de Transición de los Estudios de 
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la Escuela Superior del Profesorado “Francisco Morazan” a la 
Universidad Pedagógica Nacional. 

 

En el punto INFORME, la Dra. Valentina Zaldivar de Farach comunicó que 
no fue posible remitir al Consejo Técnico Consultivo el estudio sobre el Plan 

de Arbitrios del Nivel de Educación Superior, expresando que se presentará 
en la próxima sesión. 

 

 

QUINTO: DICTAMEN DEL CONSEJO TÉCNICO CONSULTIVO SOBRE LA 

SOLICITUD DE APROBACIÓN DE PLAN DE TRANSICIÓN DE LOS 

ESTUDIOS REALIZADOS EN LA ESCUELA SUPERIOR DEL 

PROFESORADO “FRANCISCO MORAZÁN” A LA UNIVERSIDAD 

PEDAGÓGICA NACIONAL. 

 

Después de leerse las observaciones remitidas por la Universidad José Cecilio 
del Valle y luego que cada representante expuso sus apreciaciones al 
respecto, el Consejo Técnico Consultivo concluyó que el asunto presentaba 

dos aspectos a resolver: el legal  y el académico. El legal, consistente en que 
la solicitud presentada involucra tres grupos de estudiantes: primero, los 

graduados de la Escuela Superior del Profesorado, para los que se aplicaría el 
mandato del Consejo de Educación Superior de aprobar un plan de transición; 
segundo, los alumnos que continúan con el plan de estudios de la Escuela 

Superior del Profesorado, que deben amparase bajo el Convenio UPN-
Ministerio de Educación, y tercero, los alumnos que desean cambiarse para 
seguir los planes de estudio de la Universidad Pedagógica Nacional. El 

aspecto académico implica las observaciones de cada una de las partes del 
Plan. 

 
Después de una larga discusión, Rector Académico de la Universidad 
Pedagógica nacional, Dr. Armando Euceda propuso que debido a la 

complejidad del tema, este punto sea retomado en la próxima, en la cual cada 
representante debe presentar sus observaciones por escrito para facilitar la 

tarea. 
 
En base a lo anterior, el Consejo Técnico Consultivo acordó continuar con la 

discusión de este punto en la próxima sesión ordinaria y decidió enviar una 
nota al Consejo de Educación Superior, solicitando se posponga la 

presentación del dictamen correspondiente para la próxima sesión ordinaria 
del mes de agosto. 
 

 
SEXTO: VARIOS 

 
El Rev. Guy Charbonneau solicitó al Rector por Ley de la Universidad 
Nacional Autónoma de Honduras, Dr. Octavio Sánchez, se invite al Dr. 

Marco A. Zíniga, Director de Estudios de Post Grado de la UNAH y al Lic. 
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Carlos Echeverria para que en la próxima reunión de continuación de la 
Sesión Extraordinaria del Consejo de Educación Superior, ilustre al Consejo 
sobre los estudios de post grado. El Dr. Sánchez aprobó tal solicitud 

informando que remitirá a los mencionados la invitación correspondiente. 
 

 
SÉPTIMO: Habiendo agotado todos los puntos de la Agenda, el Señor Presidente cerró la 

Sesión ordinaria del Consejo Técnico Consultivo a las dos y cuarenta y un 

minutos de la tarde, del día miércoles tres de julio de mil novecientos noventa 
y uno. 

 
 
Se firma el Acta por el Señor Presidente, Rev. Guy Charbonneau y por la Directora de 

Educación Superior, Dra. Valentina Zaldivar de Farach, en su calidad de Secretaria del 
Consejo Técnico Consultivo, quien da fé. 

 
 
 

REV. GUY CHARBONNEAU          DRA. VALENTINA ZALDIVAR DE FARACH 

       PRESIDENTE            SECRETARIA 

CONSEJO TÉCNICO CONSULTIVO         CONSEJO TÉCNICO CONSULTIVO 

 DIRECTORA DE EDUCACIÓN  SUPERIOR 


